

東浪見小 だより

《学校教育目標》

「笑顔で“か・つ・や・く”する児童の育成」



めざす子ども像

『か』→かしこく（自らよく学びよく考える子ども）：確かな学力

『つ』→つよく（健康でやりぬく子ども）：健やか

『や』→やさしく（思いやりのある子ども）：心豊か

『く』→たくましく（すすんで働く子ども）：おもてなしの心

令和6年5月30日 (No. 3) 文責：校長

先日は、PTA奉仕作業及び廃品回収への御協力ありがとうございました。

5月は、水泳学習(5/8)、5年生の田植え(5/10)、1・2年生の鴨川シーワールド(5/23)、3年生の社会科学習(5/24)と校外での学習を行いました。この校外学習以外にも、通常の教科学習や調理実習を行ったり、6・7月の校外学習に向けて事前学習を行ったりと東浪見っ子は、毎日積極的に学習に臨みました。また、陸上練習に参加している子ども達は、6月5日に行われる大会で自己ベストを更新できるように練習に励んでいるところです。当日は、会場(二宮小)で応援することもできますのでお知らせいたします。

さて、先日、校外学習の事前学習をしているある教室で、見学先での質問を4つ考える授業を行っていました。児童一人ひとりが考えた質問は「確かにそうだ」と共感できる良い質問ばかりで、子ども達の感性に感銘を受けたところです。また、自分で考えた質問を友だちと共有し、新たな質問を考えたり、自分の質問をさらに見直したりしていました。いわゆる「協働的な学習」を通して、「新たな考えに気付いたり、考えを深めたり」と、考えの再構築をしていました。

東浪見っ子たちは、この2か月毎日元気に遊び熱心に学習しています。本校の願いとして、これまでの学びを自己の「学力」として確実に身に付けられるように宿題や家庭学習で反復練習するとともに、次の学習場面でより主体的な取組へとつながるようにして欲しいです。そして、保護者の皆様には、引き続き家庭での学習の習慣化に御協力を賜ればと存じます。

今後も、東浪見っ子の「生きる力」や有能感をさらに高められるように、学校教育目標や各目標に沿った教育実践を重ねていきます。

【善行活動等】

5月21日に6年生が自ら企画して「1年生と仲良くする会」を実施し学年間の交流を図りました。折り紙を工夫して作成した名札をはじめ手裏剣なども用意されており有意義な時間をともに過ごしました。

5月22日に近隣の方が学校に「お礼をしたい」と来校しました。体育館前の門で高齢の男性が倒れた際にけがをしまい、その対応を本校5年男児と保護者の方々が行ってくれたとのこと。ありがとうございました。

【お知らせ】

① 5月後半になり、疲労が蓄積している児童が見受けられます。学校の相談窓口・関係機関の連絡先は下記のとおりです。何かありましたら、ご相談ください。

《校内の相談窓口》

いじめ・セクハラ・体罰相談窓口 教頭()・ (養護教諭)・

特別な支援に関する相談 教頭()・

スクールカウンセラー (毎月第2・4水曜日)

② 《帰宅を促す放送について》

日没が遅くなり下校した後に学校へ遊びにくる児童を多く見かけます。そこで、グラウンドで遊んでいる児童に帰宅を促す放送を行います。当面の間17時に放送しますので御承知おきください。